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第２739回　例会
２０１8. 6. 28

インスピレーションになろう

行事予定
7月12日 卓話 ガバナー補佐
　　　　　山口光男様
　　　　　　（鴻巣水曜RC）
7月19日 クラブフォーラム①
　　　　前年度事業報告・
　　　　　　　　決算報告
7月29日 移動例会
　　　　プロ野球観戦
　　　　於：東京ドーム
　　　　14時プレイボール
　　　　（例会場・日時変更）

　皆さんこんばんは、本日は最終例会になります。たくさんの皆さん
の出席ありがとうございます。また、米山奨学生の鄭さん、事務局の
荒井さん、久井さん、そしてご家族の皆さん本日は出席いただきどう
もありがとうございます。
　では、いつも通り一週間の報告です。前回例会は６月１９日（火）
に行われました。その次の日の20日に羽田を発ち国際大会の地のトロ
ントへ行って参りました。帰国は一昨日の26日で準備の間もなくこの
日を迎えたような次第です。メンバーは樋口副会長、大塚崇行さん、
春日さんと共に行き、ガバナーナイトで大塚パストとお会いした次第
です。現地での報告はいずれ次年度に春日海外報告委員長から卓話が
あると思いますのでお任せしようと思います。開会式でのことだけち
ょっと報告です。場所はトロントのエアカナダセンターというNHLや
NBAの競技が行われる大変大きな会場で行われました。その中での話
でRI会長が言われたことです。「ロータリーに入るとき皆さんはどの
ような思いで入会されましたか。全ての人は世界でよいことをしたい
と思っているはずです。その手助けをするのがロータリーです。」と
いう発言でした。当たり前のような言葉でしたが、ロータリアンとし
て上尾RCの会長としての私の行動が整理されたような気がしています。
　大木年度に入会させて頂きその後皆様の前で結婚式を挙げさせてい
ただき今年の9月で結婚10周年を迎えます。まさか会長をやるなんて思
ってもいなかったのですがいろいろな偶然が重なり今日まで来た次第
です。入会して2、3年は例会出席の意義があまりわからず出席が苦痛
の時もありました。正直辞めたいなと思うことも多々ありました。た
だ、その中でも色々な方に声をかけて頂きました。特に覚えているの
は細野さんが会長の時だと思います。国際奉仕委員長をさせていただ
いていたと思うのですがあまりやることもなく困ったな～と思ってい
て例会にも出席していませんでした。そんな時ちょっと気まずい感じ
で出席してみると、細野会長から「久しぶり、元気にしてた！」とい
う言葉を何回かかけて頂いた記憶があります。そのころから、もう少
しこのロータリーという団体で頑張って何かをしていきたいと考える
ようになっていきました。

会長あいさつ 2017-2018年度　藤村　作　会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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スマイルスマイル
藤村会長　一年間 ありがとうございました。
須田幹事　一年間 ありがとうございました。
樋口副会長　藤村会長、須田幹事、会員の皆様、お疲れ様でした！　次年度よろしくお願いいたします！
宇多村副幹事　藤村会長、須田幹事、一年間お疲れ様でした！
吉川会員　役員の皆様、ありがとうございました！
村岡会員　１年間お世話になりました。幹事さんの“ひとこと”を家中で楽しみました。
長沼会員　皆様お疲れ様でした。創立55周年記念誌制作ではご協力をいただきありがとうございました！

大塚信郎会員／富永会員／井上会員／大木会員／大木会員／細野会員／名取会員／
大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／深澤会員／久保田会員／関口会員／斎藤修弘会員／
門崎会員／坂本会員／春日会員／芳賀会員

出席　　会員数　　３7　　　出席数　　28
欠席　　欠席数　　  9　   　（％）　 75.68
前々回確定　　　　　　　　　欠席数      2
修正（％）　 　    94.59 　      （Ｍ・Ｕ）    9

藤村会長、須田幹事、一年間お疲れ様でした！
会員のみなさま、最終例会にご参加いただきありがとうございました！

AGEO ROTARY CLUB

藤村会長、須田幹事、樋口会長エレクト、宇多村幹事エレクト ご家族による記念撮影

藤村会長に花束贈呈

次年度 会長・幹事に花束贈呈

藤村会長から「END POLIO」ベストを記念贈呈 手に手つないで　ソングリーダー 大木パスト会長

大塚信郎パストガバナー講評

須田幹事に花束贈呈

須田幹事 「やぁ！」

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

親睦活動委員会　春日孝文委員長　於：東武バンケットホール上尾ポリアス

ロータリー米山記念奨学金授与
米山記念奨学生   鄭　維嘉（てい　ゆいか）さん 

委員長報告

須田　悦正幹事

クラブ奉仕委員会　宇多村海児委員長

　１年間、例会前のご案内
FAXを続けさせていただ
き、皆さんから励ましのお
言葉をいただきながら本日
まで来れました。幹事報告
ではないのですが、一言、
お礼までです。ありがとうございました。

例 会 主 題　～　最 終 例 会　（ 家 族 例 会 ）

司会進行　春日孝文親睦活動委員長 乾杯のご発声　久保田直前会長 10度のけん玉日本一、ギネス記録も樹立 けん玉師 伊藤佑介さん

須田真代（まさよ）ちゃんも、けん玉に挑戦 須田会員も、けん玉披露

そして、会長として何をしていくべきか考えたとき
ロータリーとは何かと考え先週もお話しした「親睦
と奉仕」に行きつきました。当初、仕事柄医療や介
護について皆さんにお話ししてもと考えていました
が、先輩方や仲間の話を聞いていくうちにこの一年
のようなことをやってきた次第です。特にハノイで
の奉仕や台南東北RCとの友好クラブ覚書、岡野先
輩のやられているあゆみ会の障碍者施設の見学、ま
た前年度から再開した甲子園野球などは上尾RCの
今後の奉仕と親睦のツールの一つとして継続して頂
ければと思っています。
　一年間、会員の皆さん、ご家族の皆さん、鄭さん、
事務局のお二人、本当にありがとうございました。

三味線をBGMにパフォーマンス

　6月8日にペットボトルキ
ャップの回収を行った報告
です。回収したキャップの
総重量は520kg、換金は
5,200円になりました。１人
分のワクチンが約70円とし
て、７４．３人分に投与できることになります。１年間、あ
りがとうございました。

　就活は先月に終わり、今
月からは卒業研究の中間
発表に向けてがんばってい
ます。テーマは音響のマス
キングについてです。中間
発表の後、夏休みになるの
ですが、８月中旬か下旬に、中国に帰ってこようと思って
います。藤村会長、一年間お疲れ様でした。私は来年３
月までいますので、引き続きよろしくお願いいたします。


